

Article paru le 15 avril 2015

ÉCOLOGIE Récolte de déchets chimiques. Deux opérations de collecte ponctuelle des déchets chimiques des ménages se dérouleront ce samedi 18 avril et le samedi 2 mai. La première aura lieu sur le parking du Leroy Merlin de Colomiers au 2 rue Marie Curie, et le second sur le parking du Leroy Merlin de Roques-sur-Garonne dans l'allée de Fraixinet. L'entreprise sera réalisée par EcoDDS qui est en charge des déchets diffus spécifiques. Sous ces termes sont regroupés une série de produits utilisés en bricolage et décoration, chauffage, cheminée et barbecue, entretien de maison, voiture ou piscine, et jardinage. Afin de consulter la liste complète des produits concernés, rendez vous sur mesdechetspecificques.com. Potentiellement dangereux pour la santé et l'environnement, ces éléments seront donc collectés lors de ces deux « journées DéchetsTri », essentiellement afin de sensibiliser les gens à l'importance du tri. En partenariat avec Leroy Merlin et la marque de peinture Ripolin, l'opération avait obtenu un beau succès en 2014 puisqu'EcoDDS avait récolté pas

moins de sept tonnes de déchets diffus spécifiques dans toute la France.

Exposition Karine Brailly. Le centre culturel de Portet en partenariat avec l'association, «Des Couleurs pour faire face à Charcot», présente une exposition «L'art en mouvement» jusqu'au 28 mai au centre culturel de Portet-sur-Garonne. Cette exposition prévue depuis plusieurs mois en l'honneur de Karine Brailly en remerciement de tout ce qu'elle a transmis à ses élèves, son dévouement, sa gentillesse et son talent d'artiste. Parallèlement, aujourd'hui mercredi 15 avril, un atelier de peinture de 12 h à 17 heures (20 € avec matériel fourni) est animé par Céline Le Breton au profit de l'association. Les enfants âgés de 8 à 14 ans repartiront avec leur tableau. Toujours ce mercredi, se tient une exposition des élèves des arts portésiens sur le thème «Abstraction urbaine» ainsi qu'une expo-vente de tableaux d'artistes pro et amateurs offerts gracieusement à l'association toujours au profit de l'association «Des couleurs pour faire face à Charcot».